

bei so schlauen Männern kaum nötig waren. Auch setzte sie mit genügender Klarheit — denn bei allen solchen Gegenständen versagte dem Mädchen ihr Verstand selten — die gegenwärtige Stellung des Feindes und seine Bewegungen seit dem Morgen auseinander. Wah war mit ihr auf dem Floß gewesen, bis es von der Küste abstieß; sie befand sich jetzt irgendwo in den Wäldern gegenüber dem Kastell und gedachte nicht in das Lager zurückzukehren, als bis gegen die Nacht; dann hoffte sie im Stande zu sein, sich von ihren Genossinnen wegzustehlen, während sie der Küste entlang heimzögen, und sich auf dem Landvorsprung zu verbergen. Niemand schien die Anwesenheit Chingachgools zu ahnen, obgleich man notwendig wußte, daß in der vorigen Nacht ein Indianer in die Arche aufgenommen worden war, und man Verdacht hegte, er habe sich seither in und außer der Arche in der Tracht eines Bleichgesichts gezeigt. Doch herrschte in betreff des letzteren Punktes noch einiger Zweifel; denn da dies die Jahreszeit war, wo man die Ankunft weißer Männer erwarten konnte, herrschte einige Besorgnis, die Besatzung des Kastells möchte sich auf diesem ordentlichen Wege verstärken. All dies hatte Wah der Hetty mitgeteilt, während die Indianer sie an der Küste hinzogen, und die über sechs Meilen betragende Entfernung hatte dazu Zeit genug vergönnt.

Der Häuptling dankte dem Mädchen in seiner ernstesten Weise für ihre Mitteilungen, dann stand er auf, um zu Wildtöter zu gehen, während Hetty sich zu ihrer Schwester begab.

Bierzehntes Kapitel.

Wildtöter als Unterhändler.

Das erste, was der Delaware that, als er bei seinem Freund angekommen war, daß er sich ganz ernsthaft daran machte, seines zivilisierten Anzugs sich zu entledigen, um wieder als indianischer Krieger dazustehen. Denn da die Anwesenheit eines Indianers in der Hütte den Profesen bekannt war, hätte die Beibehaltung der Vermummung wohl eher Verdacht in Bezug auf seine wirkliche Absicht erwecken können, als wenn er offen als Glied eines feindlichen Stammes auftrat. Dann hielten die beiden eine Art Kriegsrat ab, worin sie ihr künftiges Verfahren